

Pour ces raisons, et dans l'espoir d'amener l'Assemblée générale à modifier cet article, la délégation canadienne, en Troisième Commission, s'est abstenue lors du vote sur l'ensemble de la déclaration. D'autre part, nous Canadiens avons toujours appuyé entièrement les motifs et les buts de la déclaration;

c'est pourquoi la délégation du Canada a voté en faveur de cette dernière à l'Assemblée. Il eut été triste pour les Nations Unies que la déclaration n'ait pas été adoptée à l'unanimité. Un manque d'accord complet ne servirait qu'à encourager ceux qui pratiquent la discrimination raciale.

Je vous remercie, Monsieur le Président.